
本日１１月２０日（月）第２回学校運営協議会が行われました。 

校長室に集まっていただき、校長あいさつ、会長あいさつの後、給食の試食会が行われました。 

  

実際に配膳と片付けも行いました。 

  

給食を味わっていただき、生徒の食べる様子も持ていただきました。 

 

 

その後は前期を振り返っていただき、後期にすぐにでも取り組めることを話し合っていただきました。 

 


